



LA BOUTEILLE DU MOIS*

Les premières quilles de la nouvelle appellation corrèze-coteaux de la Vézère arrivent avec le millésime 2018, pour les rouges. Ça n'est pas que nous manquions d'AOP et d'IGP – plus de 420 – mais ça ne fait pas de mal non plus... Celle-ci autorise aussi bien du pinot noir plutôt bourguignon, que du cabernet franc plutôt ligérien et bordelais, comme du merlot, en rouge. Même ouverture culturelle en blanc avec chenin et sauvignon, typiques du Val de Loire, et chardonnay, star bourguignonne. Il y a de beaux sols de schistes, un vignoble intégralement bio... et le gros boulot des vignerons qui y ont cru. Pour ce rouge 2018, issu de cabernet franc, on retiendra un nez de framboise et de cassis ourlé de notes minérales et une bouche bien construite, avec de la vivacité, une bonne corpulence et même de l'élégance. **M. G.**

Les Périères, 13 €. coteaux-vezere.fr

